

Trégor Vidéo

Des formations en vue d'une télé locale



PLEUMEUR-BODOU - Les bénévoles et amis de Trégor-vidéo ont planché sur le projet de télé locale par voie hertzienne.

Le projet de télévision locale hertzienne était de nouveau à l'ordre du jour jeudi dernier dans les bureaux de Trégor-vidéo à Pleumeur-Bodou.

Parmi les démarches prévues en vue de « populariser » ce projet figure l'établissement d'un document de vulgarisation. Il est destiné à expliquer ce projet au plus grand nombre (associations, médias, collectivités territoriales...). « Nous avons également établi un calendrier de réunions, à raison d'une au moins par communauté de communes de notre région géographique », explique Loïc Chapron, directeur de Trégor-Vidéo. Il indique à cet effet qu'à ce jour que trois d'entre elles se sont déjà déroulées à Plouaret, Cavan et la Roche Derrien. Si ces réunions n'ont pas toutes eu l'auditoire espéré, les responsables de Trégor-vidéo se déclarent cependant satisfaits, car « nous y avons rencontré des gens très motivés face à ce projet », souligne Loïc Chapron.

Autre étape, la recherche de partenaires pour développer ce projet. Une démarche à ce jour également bien en cours auprès d'associations de jeunes (Perros Guirec, Tréguier), d'organismes publics (chambres d'agriculture, de commerce...), de collectivités locales...

A l'intention des bénévoles qui souhaitent s'investir dans ce projet au sein de l'association, une série de formations a été décidée, sur deux jours, les 24 et 31 mars. Elle porte notamment sur la réalisation de reportages, l'écriture audio-visuelle...

« Nous avons également décidé la mise en place de plateaux participatifs, destinés à mettre d'éventuels futurs partenaires en situation de reportages ou de débats », précise le directeur de l'association.

▼ **Contact** : Trégor-vidéo, tél. 0296 156060 ; mail : loic.chapron@tregor-video.asso.fr et le site : www.tv-tregor.com